



Ciné-concert pour le 10^{ème} anniversaire d'Andantino

Une aventure qui devait débiter en 2000 avec Philippe Bender et l'orchestre régional Cannes PACA et qui vient de trouver une nouvelle apothéose à l'occasion de son 10^{ème} anniversaire dans le cadre des 23^{èmes} rencontres cinématographique de Cannes. Une soirée magique ciné-concert qui démontre si besoin était toute la dynamique d'un partenariat original et exemplaire entre les mondes culturel, industriel et commercial. Une association de partenaires qui se décline à travers des actions variées telles que soirées privatives ou concerts associant à l'orchestre le cœur des salariés des entreprises membres :

Une ouverture à la musique classique où se mêlent harmonieusement business et culture ! www.andantino-ass.fr

La figurine : son histoire à travers les âges

Jusqu'au 27 février, le parc Phoenix de Nice propose quel-



ques 400 figurines inspirées aussi bien de l'histoire que du monde fantastique, voire même du cinéma... Désormais art à part entière avec ses grands noms, ses tendances, ses styles et même son marché, la figurine se présente aujourd'hui à travers des pièces finement sculptées, peintes à

partir de techniques aussi élaborées que celles des grands maîtres de la peinture à l'huile et de la photographie !!! Une vraie passion qui mêle histoire et peinture tout en faisant de plus en plus d'adeptes. Ouvert de 9h30 à 18h.

Nivèse-Altmann, 'parcours à deux voies' !

Ils sont devenus incontournables au fil des années dans le paysage artistique azurien : Frédéric Altmann et Nivèse poursuivent leur investigation dans le monde artistico-culturel avec un égal bonheur, multipliant les initiatives... Dernière en date au musée Rétif de Vence fin d'année dernière où ils ont su mettre en lumière toute l'Ecole de Nice à l'occasion d'une magnifique exposition, ultime baroud d'honneur avant la fermeture définitive des lieux.

C'est jusqu'au 13 février que la bibliothèque Louis Nucéra à Nice leur rend hommage au gré d'un parcours à deux voies particulièrement bien mis en scène : Photographies, tableaux et documents qui témoignent de la diversité de l'engagement culturel de Frédéric Altmann mais aussi un ensemble d'œuvres de Nivèse, sculptures, tableaux et pièces monumentales peu exposées ou récentes, qui retracent son déjà long chemin à travers l'art !

Nice : La tragédie de Pinocchio s'expose !

C'est à la galleriaMonteoliveto au 5, rue du Lycée que Loredana Alfieri propose ses œuvres qui mettent en scène Le monde des jouets dans lequel Pinocchio joue un rôle contemporain bien loin du monde fabuleux et moraliste de Collodi !

Avec son écriture picturale à la riche palette de couleurs, l'artiste nous propose une remarquable et expressive vision d'un véritable enfer où ses marionnettes sont en vérité plus victimes que bourreau... Une tragédie de Pinocchio à admirer jusqu'au 20 février.



www.galleriamonteliveto.it

Villefranche : 'Les peintres de la Trans Atlantique'

'Les peintres de la Trans Atlantique' ne pouvaient trouver plus belle écriin que la rade de Villefranche-sur-Mer pour présenter au public peintures, photographies et mobilier de la transatlantique ! Ainsi, l'association French Lines crée en 1995 hérite d'une fabuleuse collection de peintures et œuvres graphiques, témoignage de commandes passées par la célèbre Compagnie Générale Transatlantique. Une collection qui, malgré une vente en 1983, compte depuis 1855 une multitude de pièces retraçant les voyages à travers le monde à bord des paquebots les plus prestigieux que furent le Normandie, Ile de France, Paris, Ville de Tunis ou encore le France !!!



Des œuvres originales rassemblées sous différentes thématiques qui passionneront un public avide d'horizons lointains... Jusqu'au 20 mars à la chapelle ST. Elme au cœur de la citadelle.